

# *L'Ambassadeur de la Bolivie à La Havane souligne la présence du thème Cuba au Forum de São Paulo*

---



La Havane, 27 août (RHC)- L'Ambassadeur de la Bolivie à Cuba, Palmiro León a mis l'accent sur la présence du thème Cuba à la 20e édition du Forum de São Paulo qui se déroule à La Paz, depuis lundi avec la participation de 180 représentants de partis et d'organisations sociales de gauche de l'Amérique Latine et d'autres régions.

Au sujet du blocus étasunien qui est à l'ordre du jour du forum, l'ambassadeur de la Bolivie a déclaré à notre station de radio :

«En réalité, le blocus contre Cuba constitue un anachronisme historique, économique et politique . Je ne sais pas ce que le gouvernement étasunien attend pour supprimer cette mesure qui n'a pas de sens. Cette mesure entrave le commerce, le développement et les échanges ».

Au sujet du surgissement du Forum de São Paulo à l'initiative du leader de la Révolution Cubaine, Fidel Castro et de l'ex président brésilien Luiz Inacio Lula Da Silva, l'Ambassadeur de la Bolivie à Cuba a signalé :

«Il s'est agit en réalité d'une idée brillante

surge au milieu de la crise du système mondial dans des circonstances marquées par l'effondrement récent du camp socialiste, par le néo-libéralisme qui régnait dans tous nos pays et par l'absence d'espoir sur la scène politique. Je crois que cette vision qui a toujours caractérisé Fidel, la profondeur et la portée de ses idées et sa capacité de regarder au loin vers l'infini de la politique nous a beaucoup aidés. Je crois que Fidel et Lula auraient pu organiser et tenir ce forum de São Paulo. C'est un exemple typique des idées politiques brillantes de Fidel et de Lula car ce sont deux leaders différents mais complémentaires et charismatiques qui ont laissé leur empreinte en Amérique Latine pour le bien de nos peuples ».

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/31981-lambassadeur-de-la-bolivie-a-la-havane-souligne-la-presence-du-theme-cuba-au-forum-de-sao-paulo>



**Radio Habana Cuba**